

INFORMATIVES ...

aus unserer Rubrik „FUSSBALL – AH-Mannschaft“

AH-Mannschaft unter neuer Leitung.

Das Leitungsteam der Altherren hat sich geändert. Richard Wagner legt nach ca. 3 Jahren sein Amt als Leiter der AH-Mannschaft nieder. Seine Nachfolge tritt Arnold Teglas an, der bereits als Stellvertreter aktiv war. Als neuer stellvertretender Betreuer wurde Ralf Zwingel gewählt. Das Team wird durch Arnold Roth abgerundet, der sich dazu bereit erklärte die Trainingsleitung zu übernehmen.

AH-Mannschaft nun auch in Liga aktiv.

Unser Team der AH-Mannschaft hat sich dieses Jahr in der Kreisliga **FRANKENHÖHE Senioren A** gemeldet. Die Spielzeit der AH-Mannschaft beschränkt sich auf einen Zeitraum von April bis Oktober. Somit stehen in Kürze die ersten Herausforderungen an. In der ‚kurzen Runde‘ kämpfen insgesamt fünf Mannschaften um den Titel. Wie sich unsere AH-Mannschaft schlägt, wird sich zeigen ...

Natürlich spielen sie auch weiterhin in ihrer Freizeit wöchentlich quasi ‚just for fun‘. Freundschaftsspiele werden neben der Ligarunde auf Anfrage vereinbart.

Trainingszeiten immer **mittwochs**, 19:00 Uhr - 20:30 Uhr

Wer Interesse am AH-Fussball hat, kann sich gerne bei Arnold Teglas (0176 - 81 68 42 64) melden oder einfach so mal im Training vorbeischaun. Wir freuen uns auf Dich!

Andreas Götz
Sportfreunde Tuchenbach

